

## ALLEMANDS INTERNES.

Joseph Scheirderbons, un employé d'hôtel à Sainte-Agathe, a été interné par l'inspecteur G. H. Rioux, du service de l'enregistrement des étrangers ennemis, parce qu'il était devenu menaçant pour la tranquillité publique. Un peu avant cela, Scheirderborn était expulsé de l'hôtel où il travaillait, ce qui lui échauffa le cerveau et l'aigrit au point qu'il menaçait le gérant qui l'avait chassé. Ayant ensuite offert ses services à une famille allemande, il la perdit, car Scheirderbon et son maître, Schuttinger, tous deux réservistes de l'armée allemande, furent amenés à Montréal. Ils sont maintenant internés.